

かんべしゅう

神辺小だより

令和5年10月20日 発行
亀山市太岡寺町1310番地
亀山市立神辺小学校

NO.8 (文責:加藤)

◇後期児童会役員決まる

10月5日(木)に後期児童会役員の選挙がありました。7人の立候補者があり、立会演説会ののち投票、開票を行いました。新役員は次の通りです。よりよい神辺小学校をつくるための新しいリーダーです。よろしくお願いします。

会長 6年 村山 駿(むらやま しゅん)さん
副会長 5年 仲野 玖来(なかの くくる)さん
副会長 4年 井上 萌々子(いのうえ ももこ)さん
書記 5年 山本 樹莉(やまもと じゅり)さん
書記 4年 小林 由佳(こばやし ゆか)さん



◇神辺小学校授業参観と第3回学校運営協議会

10月6日(金)、授業参観の後、教育懇談会を開催しました。講師に小栗正幸先生を迎え、「小学生の『こころ』と家庭や学校での接し方のヒント」という演題でお話をいただきました。家庭でのお小遣い指導やゲームとのつき合わせ方など、子育てのポイントやコツを教えていただく機会となりました。また、当日は学校運営協議会を開催し、委員の方々にも授業の様子や講演会にご出席いただきました。



◇2学期の人権学習



神辺小学校では、本年度の学校研修テーマを「自他を大切に互いを認め合い、高め合える集団づくり」と設定して、1学期から全学年で人権学習に取り組んでいます。世の中の人権課題について学習するとともに普段の友人関係や自分自身の生き方について考える機会としています。12月には、学習のまとめとして全校人権集会を開催する予定です。ご家庭でも人権学習について話題にさせていただくと子どもたちの意識がさらに向上するかと思います。

◇奈良・京都修学旅行 10月12日(木)~10月13日(金)

新型コロナウイルス感染症の関係から昨年度まで県内への修学旅行としてきましたが、今年度は4年ぶりに奈良・京都への修学旅行となりました。6年生社会科の授業で学習した法隆寺や東大寺、また京都では金閣寺、銀閣寺、清水寺等を見学しました。京都水族館や友禅染も体験し、1泊2日の旅行でたくさんのお話を学び、小学校生活のいい思い出を作ることができました。



<奈良公園>



<宿舎>



<清水寺 三年坂>

お知らせ

■ 令和5年度 亀山市教育功労者表彰

10月1日に井田川小学校で「亀山市教育懇談会」が開催され、その中で今年度の教育功労者表彰がありました。神辺地区からは6名の方が表彰を受けられました。永年にわたり青少年育成のため、学校教育のためにご尽力いただき感謝申し上げます。おめでとうございます。

社会教育団体関係 高楠 照代 様
学校教育ボランティア関係 三谷 たみ子 様・三谷 節子 様 佐野 滋子 様
井崎 有紀 様 藤善 玲子 様

■ 神辺地区ふれあいまちづくり協議会 文化祭 について

神辺地区の文化祭が4年ぶりに開催されます。敬老会での学習発表や文化活動など児童も職員も大変楽しみにしています。

11月5日(日)のスケジュールは別にお伝えしたとおりです。お子さまには、お弁当を持たせてください。1限目の時間帯は授業を行っていますので、保護者の方は9時30分以降の来校をお願いします。また、児童の下校は14時となります。焼きそばやお菓子、ジュース類の販売等もありますので、現金の管理には各ご家庭で十分ご相談ください。

なお、11月2日(木)は前日準備のため、児童は平常5限14時50分下校とし、11月13日(月)を文化祭の振り替え休日とします。

■ 亀山市小中音楽会の開催について

11月7日(火)に亀山市文化会館において、「亀山市小中音楽会」が開催されます。神辺小学校からは3年生と4年生が合奏で参加します。今年度は、保護者の方の観覧も可能ですので、ぜひお出かけください。詳しい日程は、別にお知らせします。

■ 教職員について

10月から藤田芳教諭が介護休暇を取得することになり、小野寺順子教頭が特別支援学級(学習室3)担任を代行しています。また、専科の吉田有香教諭についても10月から産前産後休暇を取得し、これまで吉田教諭が担当していた授業については、北山愛講師を中心に引き継ぎました。保護者の皆様、地域の皆様には引き続き学校教育へのご理解とご協力をよろしく申し上げます。